

MORESTEL

Hervé Giroud-Garampon : « On a suivi le protocole à la lettre »

Propos recueillis par Cédric Partouche



Hervé Giroud-Garampon, président du district de l'Isère de football, revient sur les incidents qui ont concerné l'US Creys-Morestel. Photo Le DL/Louis André

Ce dimanche se sont déroulées les finales de coupe de l'Isère à Bourgoin-Jallieu. Si ce week-end de football qui clôture la saison au sein du district s'est bien déroulé dans l'ensemble, la finale du challenge Gros-Balthazard, qui opposait l'US Creys-Morestel à Saint-Martin-d'Hères, n'est pas allée à son terme. Le président du district, Hervé Giroud-Garampon, revient avec nous sur cette finale qui ne devrait pas connaître de vainqueur.

Hervé Giroud-Garampon, pouvez-vous nous dire pour quelle raison l'arbitre a décidé de faire rentrer les deux équipes aux vestiaires à la 75^e minute ?

« Il est important de spécifier que, lors de cet événement, je me trouve à l'opposé de la tribune où [la bagarre s'est déroulée](#). La raison pour laquelle l'arbitre rappelle les deux équipes est que les joueurs des deux équipes quittent le terrain et vont en direction de la tribune. C'est à ce moment que l'arbitre prend sa décision. Suite à nos échanges avec la police, nous constatons

que la sécurité des joueurs et du public n'est plus garantie. Le district prend alors la décision, avec l'arbitre, de ne pas reprendre le match. »

Pensez-vous que tout a été mis en œuvre pour que le match se déroule bien ?

« On a suivi le protocole à la lettre comme pour les autres finales. À ma connaissance, tout a été respecté, que ce soit au niveau de l'arbitrage ou des délégués nommés, et j'ai vu les deux présidents comme pour les autres finales. »

Comment expliquez-vous ces débordements ?

« Je ne les explique pas. Notre président de fédération va nous livrer de nouvelles mesures pour lutter contre cela. De mémoire, en trente ans au sein du district, c'est la première fois qu'une finale ne va pas à son terme. »

Que va-t-il se passer maintenant ?

« D'ici ce mercredi (11 juin), on devrait avoir le retour de la commission des coupes mais il est probable que le challenge n'ait pas de vainqueur cette année. Après, s'il y a des suites disciplinaires ou pas, il faudra attendre les rapports, dont celui de l'arbitre, et les commissions seront saisies si besoin. Malgré du retard, on a pu jouer la dernière finale du week-end qui fut magnifique. Le football, ça doit être ça et rien d'autre. »